

## BAB V

### PENUTUP

Bab 5 ini bertujuan untuk memberikan simpulan dan saran dari hasil penelitian. Adapun simpulan dimaksud berisi tentang simpulan akhir dari hasil penelitian ini. Saran dalam penelitian ini, berisi tentang pendapat yang dikemukakan untuk dipertimbangkan. Kedua bagian pada bab ini akan dideskripsikan di bawah sebagai berikut.

#### A. Simpulan

Berdasarkan hasil analisis simpulan yang dapat ditarik dalam penelitian ini dapat dideskripsikan sebagai berikut. Pertama produktifitas frasa endosnetrik adjektival dalam komentar warganet di akun ressep\_inspirasi\_debm pada aplikasi Tik Tok mayoritas berupa frasa endosnetrik atributif adjektival, disusul oleh frasa endosentrik koordinatif. Adapun frasa endosnetrik apositif nyaris tidak ditemukan dalam komentar warganet di akun ressep\_inspirasi\_debm pada aplikasi Tik Tok tersebut. Hal ini sesuai dengan bahasa indonesia atau bahasa pada umumnya.

Frasa endosentrik koordinatif adjektival dari hasil penelitian ini dapat ditarik kesimpulan kesatarannya dapat di tandai dengan adanya konjungsi **dan** ataupun **atau**, serta adanya kata tugas **lagi** di akhir kata sifat. Umumnya frasa endosnetrik koordinatif adjektival ini memiliki hubungan makna penjumlahan serta makna pemilihan. Fungsi sintaksis pada jenis frasa endosentrik koordinatif adjektival yang ditemukan dalam penelitian ini hanya menduduki unsur predikat saja, artinya unsur predikat tersebut hanya menjelaskan unsur subjek.

Frasa endosentrik atributif adjektival dari hasil penelitian ini ditemukan bentuk struktur berupa D-M (diterangkan-menerangkan) dan M-D (menerangkan-diterangkan). Pola bentuk struktur ini hanya ditemukan pada jenis frasa endosentrik atributif saja. Unsur frasa yang menduduki fungsi diterangkan yaitu berupa unsur pusat frasa dan berkategori adjektiva, sedangkan unsur frasa yang berkategori sebagai adverbial atau atribut pada jenis frasa ini berfungsi sebagai menerangkan. Fungsi sintaksis frasa endosentrik atributif ditemukan 2 jenis fungsi yaitu predikat dan keterangan. Hubungan makna antar unsur frasa endosentrik atributif adjektiva ditemukan hubungan makna sangat, perulangan, penyertaan, pengingkaran, derajat, keharusan dan tingkat. Frasa endosentrik apositif adjektival dalam komentar warganet di akun *resep\_inspirasi\_debm* pada aplikasi Tik Tok tidak ditemukan jenis frasa tersebut.

## B. Saran

### 1. Bagi Masyarakat

Hasil penelitian ini diharapkan dapat memberikan manfaat sebagai referensi baru kepada pembaca, dan juga akan menambah pengetahuan serta wawasan terkait terhadap frasa endosentrik adjektival, baik struktur, fungsi ataupun maknanya.

### 2. Bagi peneliti

Hasil penelitian ini diharapkan selain bermafaat kepada orang lain juga bermanfaat kepada penelitian sendiri. Sebab, dengan adanya penelitian ini maka penulis bisa lebih memperdalam ilmu tentang kajian sintaksis mengenai frasa

endosentrik adjektival, sehingga akan lebih mudah meneliti hal lain, yang lebih koheren dan relevan dengan objek kajian tentang sintaksis mengenai frasa endosentrik adjektival.

### 3. Bagi peneliti selanjutnya

Hasil penelitian ini diharapkan dapat memberikan manfaat praktis, sebagai referensi atau rujukan bagi peneliti dalam menyelesaikan penelitian, serta sebagai pembandingan dan acuan untuk melakukan penelitian terkait

